

Roma, 25 de mayo de 2023

[Volver al índice](#)

Mensaje del 3 de junio, tras la audiencia con el Papa Francisco

Queridísimos, ¡que Jesús me guarde a mis hijas y a mis hijos!

Os quiero comunicar la alegría de haber sido recibido hoy por el Santo Padre Francisco. Durante la audiencia, le he transmitido el afecto y la unión de los fieles del Opus Dei a su persona, y le he informado de los trabajos que se llevaron a cabo el pasado mes de abril durante los días del Congreso general extraordinario. Pude contarle también del ambiente de aquellas jornadas, y del deseo de fidelidad al carisma de san Josemaría y de unión con el Papa, que se puso de manifiesto en todos y en todas. Al mismo tiempo, comuniqué al Santo Padre que hemos comenzado a trabajar con el Dicasterio del Clero el documento que resultó del Congreso, para la decisión que habrá de tomar la Santa Sede.

Con don Mariano, que me acompañaba, tuvimos oportunidad de contarle algunas iniciativas apostólicas que impulsan personas de la Obra junto a muchas otras en diversos países, para procurar transmitir el anuncio del Evangelio y servir a mucha gente.

El Santo Padre manifestó su alegría por todo lo que escuchó, comentó el bien que hacen muchas personas del Opus Dei en el mundo, y al mismo tiempo nos alentó a difundir nuestro espíritu por todos lados en servicio de la Iglesia.

Finalmente, nos dio la bendición, que extendió a todas las personas del Opus Dei y a todos los que están de una manera u otra en contacto con la Obra.

Aunque ya lo hacéis, os pido que recéis mucho por el Papa y por sus intenciones. En este mes que recorre la fiesta de san Josemaría, pongamos también bajo su intercesión los trabajos de los próximos meses.

Roma, 3 de junio de 2023